

BREVE

Strasbourg, le 30 juin 2022

**Rencontre des Assemblées des quartiers
Robertsau - Wacken - Cité de l'III, samedi 2 juillet de 14h à 17h**

La Ville de Strasbourg invite les citoyens-nes à participer à la rencontre des Assemblées des quartiers Robertsau, Wacken et Cité de l'III, qui se déroulera au Centre Culturel Saint Thomas, situé 2 rue de la Carpe Haute, à Strasbourg.

Cet événement ouvert à toutes et tous permet aux habitants-es de présenter leurs projets ou idées d'action pour leur quartier.

Des animations gratuites pour les enfants seront proposées parmi du maquillage, des jeux grand format, des sculptures de ballons.

Toutes les informations relatives aux assemblées de quartier de la Ville de Strasbourg sont à retrouver sur participer.strasbourg.eu/ateliers-de-quartiers